

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**PERAN LEMBAGA ADAT DALAM PENGELOLAAN TANAH
ULAYAT PANGEAN DI KECAMATAN PANGEAN
KABUPATEN KUANTAN SINGINGI**

ABSTRAK

OLEH

**YUDI PANGENDRA
NIM : 11375102436**

Tanah sebagai sumber daya alam yang dikaruniakan Tuhan yang maha Esa kepada Bangsa Indonesia sebagai kekayaan nasional juga merupakan sarana dalam menyelenggarakan seluruh aktifitas kehidupan rakyat yang mempunyai peran penting bagi kelangsungan hidup manusia. Penelitian ini penulis lakukan pada lembaga adat di Kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi tentang peran lembaga adat dalam pengelolaan tanah ulayat pangean di kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagai mana peran lembaga adat dalam mengelolah tanah ulayat yang ada di kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi, dan apa usaha yang dilakukan oleh masyarakat dalam meminta pertanggung jawaban lembaga adat dalam mengelolah tanah ulayat Pangean yang ada di Kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan lembaga adat dalam pengelolaan tanah ulayat Pangean Kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi. Yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah lembaga adat Pangean, masyarakat Pangean serta lembaga pemerintahan Kecamatan Pangean. Sumber data yang penulis ambil dalam penelitian ini adalah berdasarkan data primer dan data sekunder, sedangkan teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Untuk menganalisa penelitian ini penulis melakukan pendekatan kualitatif.